



## JORNADAS SOBRE LA REFORMA DEL BAREMO DE TRÁFICO

El Colegio de Abogados de Oviedo y la Escuela de Práctica Jurídica del Principado celebraron ayer en el Auditorio las primeras jornadas dedicadas a la reforma del baremo de tráfico. Más de 400 personas asistieron a la cita, donde intervinieron el magistrado Rafael Martín del Peso y el abogado y doctor en Derecho Javier López y García de la Serrana. Hoy se reanudarán las charlas con los magistrados Vicente Magro, Julio Úbeda y Enrique Chamón, entre otros.

:: FIRMA FOTO